



Va por México, en terapia intensiva

El vicecoordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, Jorge Triana Tena, no descartó una nueva traición del Revolucionario Institucional (PRI).

“Por supuesto que ya no confiamos en la bancada del PRI; los priistas perderían lo poco que les queda de credibilidad si votan junto con Morena esta reforma electoral cuando han repetido que van a votar en contra”.

En entrevista, indicó: “La alianza legislativa Va por México (...) por supuesto que no existe en este momento”.

Además, dijo, esperarán a que termine el periodo del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, para tratar de recomponer la coalición Va por México.

“Las pláticas para que haya alianzas a nivel local, tanto en el Estado de México como en Coahuila, continúan y para 2024 vamos a platicar después porque el presidente nacional del PRI termina su periodo a principios de ese año; una vez que salga empezaremos el diálogo, dependiendo quién quede al frente”.